

POLSEK

Kapolsek Ciawi Berikan Arahan kepada Seluruh Personel, Atensi Penggunaan Senpi dan Cooling System Pasca Pilkada serta Tingkatkan Pelayanan yang Humanis

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLSEK.ID

Dec 10, 2024 - 11:11



Tasikmalaya, 10 Desember 2024 – Kapolsek Ciawi, Polres Tasikmalaya Kota,

AKP Mahmud , menggelar rapat internal dengan seluruh personel Polsek Ciawi untuk memberikan arahan pasca pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada). Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek menekankan pentingnya pengawasan penggunaan senjata api (senpi), penerapan cooling system, serta peningkatan pelayanan yang humanis kepada masyarakat.

Kapolsek Ciawi, AKP Mahmud, menjelaskan bahwa pasca Pilkada, penting bagi seluruh personel untuk tetap menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dan menghindari potensi kerusuhan atau ketegangan yang mungkin timbul. "Kami harus tetap menjaga ketenangan masyarakat dengan mengoptimalkan cooling system, yaitu dengan melakukan patroli dan sambang warga untuk menyampaikan pesan kamtibmas yang menyejukkan," ujar Kapolsek.

Dalam arahan tersebut, Kapolsek juga mengingatkan agar penggunaan senjata api (senpi) selalu sesuai prosedur dan hanya digunakan dalam keadaan yang sangat diperlukan. "Kita harus berhati-hati dalam penggunaan senpi, dan selalu mengutamakan keselamatan serta mengedepankan langkah-langkah preventif sebelum mengambil tindakan yang lebih tegas," tambah Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek Ciawi menekankan pentingnya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dengan pendekatan yang lebih humanis. "Kita harus lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, memberikan pelayanan yang ramah dan responsif terhadap setiap keluhan yang ada. Tugas kita adalah memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga," tegas Kapolsek.

Kapolsek Ciawi juga berharap agar seluruh personel Polsek Ciawi tetap menjaga profesionalisme, bekerja sama dengan masyarakat, serta menjaga nama baik institusi Polri dalam menjalankan tugas sehari-hari. "Mari kita terus memberikan pelayanan terbaik dan menjaga kepercayaan masyarakat," tutup Kapolsek.